

Ablauf in der OGTS (Offene Ganztagsschule) Legau

Als die an der Grund- und Mittelschule Legau angeschlossene OGTS führen wir ein zusätzliches Betreuungs- und Bildungsangebot durch. Sie bietet die Möglichkeit, Lernen zu lernen, Freizeit zu gestalten, Kreativität zu entdecken, Gemeinschaft zu erfahren und soziale Verantwortung einzuüben.

Die Kurzgruppe der Offene OGTS der Grundschule ist von Montag-Donnerstag (Ende 14:00 Uhr) und am Freitag (Ende 13:00) geöffnet.

In dieser Gruppe können die Schülerinnen und Schüler sich von der Schule erholen und die Freizeit genießen. Es werden kreative und musische Angebote stattfinden. Hier ist keine Hausaufgabenbetreuung und kein Mittagessen vorgesehen. Wir bieten aber ein Mittagessen für Kinder, die bis 14:00 Uhr anwesend sind an. Dieses findet um 12:15 Uhr oder13:00 Uhr statt. Schülerinnen und Schüler, die die Hausaufgabe auf freiwilliger Basis machen wollen, können dies natürlich tun.

Abholung: Schulschluss 11:30 Uhr --- Abholung ab 12:30 Uhr möglich

Schulschluss 12:15 Uhr --- Abholung ab 13:15 Uhr möglich

Besprechen Sie bitte Ihre genauen Zeiten mit uns in der OGTS.

Die Langgruppe der OGTS Grundschule findet Montag bis Donnerstag von 11:30 ~ 16:00 Uhr Statt. Hier beginnt alles mit der Freizeit bis zum Mittagessen. Ab 14:00Uhr bis 15:00 Uhr werden die Hausaufgaben erledigt. Anschließend kann am Jahresprojekt gearbeitet, oder an einer der AGs teilgenommen werden.

Die Langgruppe der Offenen Ganztagsschule Mittelschule ist von Montag - Donnerstag bis 16:00 Uhr geöffnet.

Der geregelte Tagesablauf beginnt mit einer gestalteten Freizeit. Ab 13:00 Uhr findet das gemeinsame Mittagessen statt. Nach einer kurzen Bewegungseinheit, beginnen wir um 13:45 – 15:00 Uhr mit der Hausaufgaben- und Lernzeit. Anschließend ist noch Zeit für Projektarbeiten: <u>ab 2024 Umgestaltung des Aufenthaltsraumes der Mittelschule</u> oder die Teilnahme an einer AG.

Die Schüler/innen werden während des Besuchs der OGTS pädagogisch betreut. In der Hausaufgaben- und Lernzeit wird Wert gelegt auf eine Atmosphäre der Ruhe, in der die Schülerinnen und Schüler konzentriert und selbstständig lernen können. Es wird darauf hingewiesen, dass es sich hierbei nicht um eine Nachhilfe handelt, sondern eine Unterstützung zum Erledigen der Hausaufgaben ist.















